



ORGANO DE LA CASA DEL PUEBLO

FRANQUEO CONCERTADO

Precios de suscripción:  
En Cáceres . . . . 1'00 Pta. trimestre  
Para fuera . . . . 1'25 » »

No se devuelven los originales  
y de los publicados responden sus  
autores

Toda la correspondencia  
se dirigirá a la Casa del Pueblo  
Olmo, núm. 9

Anuncios a precios convencionales  
—  
Los pagos serán adelantados

## El diputado socialista Pedro Rubio, asesinado

Otro compañero que cae asesinado por un malvado. No podemos menos de calificarlo así, aunque ya está bajo la acción de la Justicia. He aquí los hombres instrumentos políticos de la burguesía degradada y parásita. Cuando no pueden librarse de la crítica severa y del desprecio de los ciudadanos honrados, recurren al crimen sin importarles que haya Tribunales de Justicia—que les defiendan en caso de injuria y calumnia, sino huyéndolos, confiados tal vez, en las ayudas poderosas de los que alentaron sus odios y pagaron sus servicios—.

Este hombre obtuso fué un delegado inspector de los Ayuntamientos socialistas, y él, que acusó de inmorales a muchos ciudadanos honrados, que manchó, con fruición perversa, la honorabilidad de un partido, contribuyendo a lanzar a los extremados a las violencias, que seguramente vertió los peores conceptos contra españoles dignos, no pudo soportar las duras palabras, que sin género de duda merecía, y apeló al crimen para deshacerse de su acusador ante la opinión pública.

Es la psicología de ciertos defensores del orden social, que se arman de pistola, no para defenderle sino para atacarle en sus fundamentos de razón y justicia; y es el caso del diputado socialista desarmado de pistola; pero armado de noble valor de acusación ciudadana. ¿Por qué el criminal no esperó la acción de la justi-

cia en lo que estimaba injurioso? ¿Fué sólo impulso brutal de venganza el que le hizo empuñar la pistola? ¿Por qué este individuo continuaba armado, cuando a todo el mundo se le desarma?

No podemos penetrar en la cuestión. Nos detiene el respeto al cadáver aún caliente del muerto y también el recuerdo de los hijos del asesino. Nuestras palabras son hoy de conmiseración, de duelo y de pena por el compañero perdido, y de execración para el crimen, para todo crimen, cualquiera que sea el móvil y el momento.

No olvidaremos nunca al compañero, y si nosotros no sentimos ni deseos de venganza semejantes al de nuestros enemigos, sí sentimos nuestro valor acrecido para seguir laborando por el bien público, fortaleciendo la fe y centuplicando el esfuerzo en la lucha contra la canalla humana, sea alta o baja, cobarde y rastrera, o procaz y jaquetona.

¡Descansa en paz, hermano en ideales. Tu sacrificio no es estéril!

La Casa del Pueblo de Cáceres, en cuanto supo la triste noticia, envió un telegrama de pésame y de protesta a la familia del compañero asesinado y a los socialistas de Badajoz.

También muchas personas nos enviaron cartas de protesta y de pésame que agradecemos y transmitimos a Badajoz, en especial la enviada por Unión Republicana, a quienes agradecemos la atención.

## Martillazos en el yunque

### Negociantes del hambre

La expendición de sustancias alimenticias en el ambiente rural, precisa encontrarse sujeta a normas generales que impidieran el fraude, la estafa y otros delitos realizados por una mayoría de vendedores sin conciencia.

Es muy frecuente acusar faltas de peso en los artículos de comer, falta de medida en los de beber, y en todos ellos adulteraciones que nunca son corregidas oportunamente. Y decimos acusar, pero nadie acusa, como si en este país las acusaciones quedaran tan sólo reducidas para relatarlas falsamente en los confesionarios o mediante el procedimiento cobarde de los anónimos cerca de las autoridades legalmente constituidas.

Vamos a analizar serenamente el fondo de este problema.

El obrero campesino, pendiente de su cabeza la amenaza puesta en práctica del capital terrateniente de «que os dé de comer la República», sufre grandes crisis de trabajo. Pasan los meses sin ganar una semana el sustento para su familia. Este obrero encuentra cerradas todas las puertas donde acude en solicitud de trabajo, y concluye dedicándose al hurto en pequeña escala, porque

tiene ante su conciencia la grave responsabilidad de sostener a su mujer e hijos, a sus ancianos respetables que precisan el sustento diario y roba una cuartilla de bellotas que puede valer peseta y media, hurta aceitunas, hurta leña en sierras llenas de malezas donde debiera premiarse el descuaje beneficioso que realiza para vender a dos pesetas la carga que apenas puede llevar su borriquillo también muerto de hambre, y siempre a hurtadillas de guardas jurados, de guardias civiles, en constante zozobra por los suyos.

Una gran tragedia humana, como azote maldito, recorre los pueblos, invade los campos, lleva a los hogares la desesperación y el luto, porque la anemia, la tuberculosis, el hambre en suma se ceban sobre las carnes campesinas que mueren entre grandes campos solitarios y tristes, campos de rica fertilidad abandonada totalmente, como si hubiera cruzado por ellos los desastres de una guerra.

Y fué guerra sin cuartel y sin tiendas de campaña la que destruyó los corazones del hombre honrado por excelencia, fué el crimen de lesa Patria, de lesa

#### ¡ATENCIÓN!

¿Por qué se ha de comprar el pan a 60 céntimos kilo, si la **Abacería San Andrés** lo expende a 58 céntimos?

Visitad este Establecimiento y os convenceréis

Aldea Moret

(Cáceres)

República el que asoló los campos.

Cerradas todas las soluciones posibles, el obrero recurrió, como supremo recurso, en busca de socorro al industrial que abría después un crédito limitado a sus penurias y soportaba la carga de proveerle de artículos alimenticios de primera necesidad mediante vales o libretas. Este obrero acude al comerciante y humildemente suplica: Róbame en el precio, en el peso, en la medida, anota en mi libreta más de lo que me entregues, pero dame

de comer antes de que fallezcan de hambre mis padres, mi mujer, o mis hijos, o todos nosotros juntos. La escasa duración del trabajo, el valor íntegro de unos jornales de miseria pasa a manos de este industrial, porque amenaza con cerrarle el crédito si no entrega cantidades a cuenta. Trabajar para comer solamente, porque la libreta dice que la deuda sube vertiginosamente, y para saldarla tiene que dedicarle su trabajo.

A. ELVIRO BERDEGUER

(Concluirá)

## Posiciones socialistas

Concentrado en mis propios pensamientos y a solas con lo más íntimo de mi conciencia, escribo este artículo con una responsabilidad exclusivamente mía; tratando, haciendo un esfuerzo mental por interpretar una ínfima parte del inmenso Todo que constituye el credo Socialista.

El Socialismo no es, no puede ser jamás reformista por cualquier parte que se encamine, porque en el fondo de su concepción ideológica, late sin parar esta palabra maravillosa: *Transformar*; es decir, sustituir un sistema por otro, para una distribución de la producción más justa, donde todos y cada uno de los seres humanos produzcan según capacidad y consuman según sus necesidades.

Es tan lógico y tan humano el Socialismo, tiene tanta fuerza la bondad de sus ideas, que en mi concepto es un error complicar su sencillez, con disquisiciones metafísicas y teorías que nos llevarían inexorablemente a la pedantería.

Está bien que los teóricos se suban al Olimpo, y parodiando a Júpiter, lancen sus rayos a través del espacio para inocular en las conciencias el virus de su saber; pero las teorías hay que ensayarlas, y en la práctica casi nunca responden a la realidad, porque siempre falla algún resorte. Y es sobre el terreno donde hay que modificar el plan preconcebido, adaptándolo a las exigencias del momento. En estos casos, el pensador y el ejecutor, que son partes integrantes del hecho, tienen que compartir la responsabilidad de la derrota, siendo mucho mayor la del teórico que la del ignorante, por estar situado en un plano evidentemente superior que

el otro de abarcamiento en las ideas. Sin embargo, en la actualidad parece ser que impera la modalidad del aislamiento, ese divino aislamiento de posición muy cómoda que desprecia a las pequeñas cosas por humos de grandezas, como si la grandeza no estuviera ligada a las pequeñas cosas en la labor cotidiana y perseverante, y no fuera conocido de todos que lo mismo se peca por acción que por omisión; depende todo esto de la apreciación individual.

No quisiera ser molesto para nadie, ni está en mi ánimo provocar polémicas, a virtud de las cuales, pudiera requebrarse, aunque sea en una parte mínima, la unidad moral de los que comulgan con un mismo credo y militan en un mismo Partido. Por esto mismo, no es tolerable que alguno que no se ha tomado el trabajo de meditar bien sus palabras, diga que lo que en unos es afán de superación para plasmar la realidad presente y encadenar al futuro, es en otros, pretextos para crear dificultades al movimiento expansivo de cierta tendencia socialista; es decir, que parece ser que en lo que unos es nobleza, en otros es mala fe.

Con suma delicadeza voy a tratar este asunto después de meditarlo muy bien a solas conmigo mismo, y la reflexión me ha sugerido unas cuantas preguntas a las cuales no me he podido contestar y que las traslado al papel por si alguno pudiera contestarlas debidamente. Hélas aquí:

¿Puede afirmar nadie que el camino que emprende o que señala, es el más seguro para obtener una victoria?

¿Se puede decir por la parte de un Todo que ella es la de-

positaria del secreto que fijan los derroteros para aprisionar al futuro?

¿Se puede saber qué es la verdad, quién posee la verdad y qué es lo que se entiende por verdad absoluta?

No divaguemos, porque entonces correríamos el riesgo de todos los sectarios religiosos, que es divinizarse a un Mito con arreglo a su concepción ideológica, y reputar por falso a otro Mito que tiene el mismo fundamento de origen que el suyo, pero que tiene matización distinta.

El Socialismo no puede ser un Mito, porque es una realidad, mejor dicho, es una necesidad humana con diferentes facetas, según el tiempo y el lugar; tiene que tener el Socialismo ductilidad maravillosa para plegarse a todas las situaciones con sólo una limitación que apuntó Lenin: «Los hombres que en cierto modo representan al Socialismo e interpretan su contenido expandiéndolo, pueden pactar alianzas con otros grupos, aunque no sean socialistas, siempre que de estas alianzas resulte un provecho para la clase obrera.

Aquí surge otro problema. ¿Qué será más beneficioso para la clase trabajadora, la abstención absoluta de la actividad política buscando en la insurrección violenta el modo de cumplir su misión histórica? ¿O buscar en la legalidad burguesa un fundamento a su derecho para establecer el Socialismo por la vía evolutiva?

Yo creo que en las dos teorías hay materias aprovechables y que no se debe desechar por inútil a ninguna de ellas.

El Socialismo Español utilizó siempre todas las armas que sirvieran para beneficiar al elemento obrero; y nosotros, continuadores de la labor de aquellos titanes, debemos recoger sus enseñanzas adaptándolas a los tiempos actuales; pues en aquellos tiempos y en estos, como cada hora tiene su afán, será más socialista aquel que pueda sacar más provecho de las ideas, para servir a las ideas.

Y voy a terminar con este, por ahora último pensamiento, para justificar el por qué de este artículo.

En la última circular del

## El Mercantil

Café-Bar-Restaurant

El mejor local de Cáceres. Calefacción central.—Servicio esmerado de Restaurant.—Se sirven Bodas y Banquetes.—Café exprés  
San Juan, 29 Teléfono 360

## JAVIER FOTÓGRAFO

TRABAJOS MODERNOS

Venta de artículos para fotógrafos y aficionados

Artículos Kodak

Trabajos para aficionados

Pablo Iglesias, 12 Cáceres

Partido, se recomienda que no se ataque a los grupos republicanos de oposición a la mayoría Gobernante, porque es posible que se llegue a una inteligencia con ellos en las futuras contiendas electorales.

Y digo yo, si el Organismo Nacional responsable recomienda eso, con probables enemigos nuestros en el porvenir, ¿va a consentirse que se ataque a nuestros correligionarios porque mantengan dentro del Partido una posición moderada? Yo creo que no.

Porque en nuestro partido hacen falta revolucionarios extremistas, hacen falta centristas y conservadores, y en el contraste y dirección de las diversas opiniones está la vitalidad del Socialismo y su fuerza.

Nuestras organizaciones tienen sus escuelas de democracia donde se pueda y se deba discutir todo; con tesón, con fiereza defiendan cada cual su posición. ¡Ah!, pero lo que debe estar vedado para todos, es la injuria que mancha los labios y deshonor a quien la profiere. Y menos aún se debe decir, enjuiciando y prejuzgando la conducta de las individualidades que sueñan a hipocresía y a falta de convicción ideológica la actitud en un momento determinado de un individuo o grupo de ellos que mantenga un criterio distinto al sustentado por otro compañero.

Y hay que decirlo muy alto: El Socialismo no son las Juventudes Socialistas. No son las Agrupaciones. No es Besteiro ni Largo Caballero. El Socialismo es todo eso junto, con sus luchas, el choque de las ideas y su afán de aprisionar la vida futura entre el engranaje económico.

El día que esto deje de ser, el Socialismo seguirá siendo, pero maltrecho y como aspiración lejana; y seguirá esperando a que otros hombres de mejor voluntad lo incorporen a la vida para que triunfe, ya que la Humanidad lo necesita.

FELIPE GRANADO

## JOSÉ LÓPEZ CUELLO

Ebanista-Carpintero

TALLER:

CALLE CORNUDILLA

CÁCERES

**DESDE MI MESA DE PERIODISTA****La sesión del Ayuntamiento**

Hacia ya mucho tiempo, varios años quizás, que no se veía en el Ayuntamiento de Cáceres, una sesión como la celebrada en él esta semana.

Ya escribimos alguna vez que en el actual Ayuntamiento de Cáceres había unanimidad completa en todo, y ahora podíamos añadir, en todo menos en los asuntos de intereses que de una forma más o menos indirecta afectan a cada una de las dos minorías que lo componen.

Ha sido necesario que se presentara un asunto como el tratado en esta sesión, para que cada uno se quitara la mascarilla de la amistad y unanimidad y se nos presentaran tal cual son. Se ha terminado ya por lo visto eso de «me adhiero a lo propuesto por el señor tal», y aquello otro de «estoy de acuerdo en todo con lo propuesto por su señoría».

Ya sabemos quiénes somos todos y qué hacemos aquí, pudiéramos decir, y lo sabemos, por un asunto sin importancia, por la concesión de un servicio a un vecino de Cáceres, mediante subasta con pliegos cerrados; si ésta concesión se hubiera hecho sin éstos requisitos, yo no sé que hubiera pasado.

Un asunto claro, un asunto donde hubiera bastado el informe de un técnico, que muchos hay, ha sido la causa de la rotura de hostilidades entre las dos minorías de que se compone nuestro Ayuntamiento; hemos sacado de aquí una enseñanza que nuestros concejales o gestores están allí, como ellos han dicho, «para defender los intereses del pueblo.» ¡Eh!

Fué la sesión en su despacho ordinario, una de tantas. Se aprobaron las cuentas, una distribución de fondos, la liquidación de contribuciones especiales por pavimentación, varios dictámenes de las Comisiones permanentes, concesión de perpetuidad

de nichos en el cementerio municipal a dos vecinos de Cáceres, y una reclamación del industrial señor Rubio, sobre impuesto de anuncios, muestras, etc.

Pasa a la Comisión una instancia de Teófila Santa Andrada, viuda del que fue portero de la Casa de Socorro, solicitando pensión de viudedad.

Se agradece y acepta el ofrecimiento hecho por don Saturnino Martín, que dona al Ayuntamiento varios objetos de arte.

Llegamos a los ruegos y preguntas y el señor Muriel pregunta cómo se ha nombrado guarda del nuevo Lavadero, sin contar con él, toda vez que es el concejal delegado de estos servicios; igual que se traen dictámenes de la Comisión de Régimen Interior, a la que pertenece.

Dice que si no merece ostentar estos cargos, los pone a disposición del Ayuntamiento, pues, en una palabra, no quiere ser un testaferro.

Le contesta la Presidencia, que respecto a lo del lavadero, le ha sido necesario nombrar una persona que interinamente se encargue del cuidado del lavadero, y que el dictamen de la Comisión no está firmado por él por no haber asistido después de citado.

Insiste el señor Muriel en que es un desaire para él y que pone los cargos a la disposición del Ayuntamiento. El capotillo de brega del señor Plasencia pone fin a esta cuestión.

Madrigal propone se estudie por la Comisión la conveniencia de habilitar como parada de coches el paseo de la Concepción.

**Farmacia y Droguería**

DE

**Luciano Escribano Lozano**

Productos y preparaciones farmacéuticas especializadas.--Droguería farmacéutica, química e industrial  
**Plaza Mayor, 40**

**Gabriel y Galán, 2**

Teléfono 245 - CACERES

Después de la intervención de varios señores, pasa a estudio de la Comisión. Otro ruego del señor Pérez, para que se evite verter basura en la carretera de Medellín, y viene la bomba, o mejor dicho, viene la cerveza y los refrescos, y como si los señores gestores con la cerveza hubieran perdido los estribos, vienen las palabras gordas.

Propone el señor Bohigas se resuelva esta noche lo de la adjudicación de los puestos de venta de refrescos en el paseo de Cánovas, pues ya llevan dos semanas pendiente de dictamen de la Comisión de Hacienda, y es un asunto que urge resolverlo.

Hace el señor Bohigas las consideraciones de por qué no ha dictaminado la Comisión, porque al reunirse sólo estaban los tres representantes radicales y creían un deber de cortesía esperar a que estuvieran los de la derecha, porque sabían que opinaban de distinta forma que ellos.

El señor Plasencia contesta diciendo al señor Bohigas: «No trate de engañarnos, porque no lo ha de conseguir su señoría»; en aquella sesión había dos criterios distintos, y en ella, por tanto, no hubiera podido hacer voto particular su señoría, sino nosotros, que éramos la minoría.

Bohigas dice que no intenta ni engañar ni engañarse, porque sabía que ese otro miembro no pensaba como yo, señor Plasencia, señor Plasencia... no pretendo engañar a nadie.

El señor Pérez dice que en una de las sesiones se pudo dictaminar, pero que no se hizo porque se fueron a comer el señor Plasencia y el señor Vega, diciendo que ésto había que resolverlo en otro sitio. ¿Dónde?, preguntamos nosotros.

Aquí empiezan ya las dentelladas; sigue la discusión en tonos que dicen muy poco en bien de las minorías. Empiezan los tratamientos de su señoría repetidos con un tono mordaz, y algunas veces se sueltan por algunos gestores palabras que la corte-

sía las califica de groseras.

A cada afirmación de unos se contesta con un *mentira* de los otros, y así vemos armarse un altercado en el que discuten unos y otros insultándose incluso y no intervino ya el público porque no le dejaron, si no también toma parte.

En medio de este barullo el señor Sánchez Manzano hace un chiste malo.

Otro mordisco, éste muy fuerte, ¡como que debe haber hecho sangre!, del señor Broncano, y Plasencia dice que en este asunto es imposible entenderse, cree que no debe admitirse el pliego.

Calmados los ánimos por la Alcaldía, se llega por fin a la votación, la que da el resultado siguiente:

Por la concesión a don Virgilio Alejandro, votan los radicales, y por la no concesión, las derechas; total, 11 que sí y 8 que no.

Así terminó esta sesión. Había que oír después los comentarios de unos y otros al salir de ella, se decía por unos que ya estaban cansados de embolados, por los otros que esto era una vergüenza, y nosotros decimos, para que el pueblo lo sepa, que lo pasado en esta sesión no pasó seguramente nunca en el Ayuntamiento de Cáceres, porque los concejales fueron siempre representantes del pueblo, y los intereses de éste iban a defender; ninguno más.

T. SIMÓN

Se recomienda a nuestros colaboradores, sean cortos en sus trabajos, pues de otra manera, nos veremos precisados a no publicarlos, dado lo pequeño de nuestro semanario

**¡Labradores! ¡Ganaderos!**

Moled los piensos para vuestros ganados, en el Molino de

**Jacinto Herrero**

Taller Mecánico

VENTA DE HARINAS

Carretera de Medellín

(Junto a la Estación Férrea)

LETRAS DE LUTO

**Pedro Rubio Heredia**

En la noche del día 12 fué asesinado nuestro camarada Pedro Rubio, diputado socialista por Badajoz. La noticia es dura y ha herido la sensibilidad de todos cuantos le conocíamos.

El era el organizador y orientador de las Juventudes socialistas de la provincia hermana. Con su muerte, todos los jóvenes estamos de luto.

¿Qué decir de los móviles que han producido este crimen?

Está caliente la sangre de nuestro camarada, y no queremos poner en el comentario la ira que nos produce tan doloroso hecho. Mas algo diremos a través del periódico.

Desde toda la prensa de derecha se exhorta constantemente a la destrucción del marxismo, como si este ideal no estuviese encarnado en personas honradas que merecen el mismo respeto que los de ideas opuestas. Para conseguirlo, los instigadores a este aniquilamiento no dan la cara ni razonan con argumentos discutibles, no. Se nos llama asesinos, incendiarios, etc.

Eso es la realidad del asesinato cometido con nuestro camarada. Ya estará contenta la reacción pacense. No espere de nosotros una exhortación a la venganza. La sangre de Rubio Heredia, no exige que se cumpla el aforismo vulgar del *diente por diente*. Para honrarle, basta la lucha noble de las ideas. Puede la gente de orden seguir alentando a los criminales. Es el signo de los tiempos.

Tiempos que cambiarán, aunque pese a los fariseos de la situación.

ROMERO

**Relojes económicos**

Gran taller de composturas  
Gafas y lentes de todas clases

**Relojería de Alvarez**

Moret, 14 — Cáceres

En la declaración ministerial, leída por el señor Lerroux al presentarse el novísimo Gobierno a las Cortes, entre las fervorosas y usuales ofertas de hacer de este golpe la felicidad de los españoles todos, expuso lo siguiente:

«A todos por igual interesa el renacimiento a la normalidad legal de la vida local; y para conseguirlo os proponemos inmediatamente la aprobación de lo poco que resta del proyecto de ley Municipal y la reforma necesaria de la Electoral, para convocar en Otoño elecciones municipales, si, como esperamos, aprobáis la prórroga de la vida legal de los actuales Ayuntamientos».

—Bien por los ediles de la real gana—nuevos visos toman de legalidad—orgías caciquiles que nos achicharran—seguirán su ruta con comodidad.—Recuerdos que surcan—nuestra mente fiel—nos traen parangones—sin ninguna hiel:

Cómo se indignaban estos lerrouxistas—cuando vino jaque, fiero el dictador—que los municipios y otras entidades—sin ningún remilgo, me los arrasó.—Ahora que ellos mandan—con los vaticanos—dicen muy ufanos—que se *sacrfican*—por la democracia—por la libertad—, ¡Pobre democracia! ¡tristes libertades!—¡Cómo habéis caído en el cenagal!

—Los hombres que el pueblo—eligió libremente—con pretextos pueriles—los destruyeron—siendo reemplazados—caprichosamente—por las alimañas—que nos corroyeron. Bien está que iracundos persigan—nuestro anhelo y nuestro ideal—; pero nunca se jacten de hombres—defensores de la libertad.—Quien en trapos de cocina muchas leyes convirtió—no nos venga ahora cantando—democracia rigodón—que si él en ese Huerto—de los olivos entró—al que trabaja y produce—alguno crucificó.

Ya vuelven los patriotas—los de la cruz y el chín chín—de esta España es-

carnecida—los destinos a regir.

Aquí no ha pasado nada—lo *mesmito que antiayer*—¡Que vuelva pronto Alfonso!—¡Es lo que queda por ver..!

PIO-NERO

**A los suscriptores forasteros**

*Rogamos a los suscriptores de fuera de la localidad, que se hallan al descubierto en el pago de las suscripciones, procuren ponerse al corriente, para no entorpecer la marcha administrativa de este periódico. Caso contrario, nos veremos precisados a darles de baja.*

**Vida obrera**

**Transportes Mecánicos y Similares**

Se cita a la Comisión Revisora de Cuentas, para el día 17 de los corrientes, a las 8 de la noche.

La Directiva

**Sección de Mosaistas**

Esta Sociedad advierte a todo el compañero que se halle al descubierto en el pago, que caso de no ponerse al corriente, será dado de baja de esta Sociedad.

La Directiva.

**Sociedad de Peones en General**

Esta sección pone en conocimiento de todos sus afiliados, que el visitador efectivo del distrito de San Mateo, es el compañero Florencio López, que habita en Villalobos, número 33.

También cita por segunda vez para el Jueves, día 20, a las ocho de la noche, para que pasen por secretaría, a los compañeros siguientes:

Gabino Solana, Alfonso Caro, José González, Daniel Núñez, Manuel García, José Bazaga, José Cancho, Doroteo Simón y José Barra.

Se les ruega la puntual asistencia.

La Directiva.

**Sociedad de Ebanistas, Carpinteros y Similares**

Para el miércoles día 19, y a las 9 de la noche, se cita a los compañeros siguientes, a fin de revisar las libretas de cotización: Benigno Rolo Lopo, Luis Espada, Julián Luceño, Gonzalo Rojo, Carlos Rubio, Julián Sánchez, Pablo Sánchez y Francisco Nacarino Congregado,

Notificándole que de no presentarse se considerarán baja en la sección.

Se da de baja en la organización a los compañeros Antonio Sánchez por débito de 75 cupones, José Barriga por ídem de 40 cupones, y a Manuel Albarrán por ídem de 46 cupones.

La Directiva

**AURORA oficios varios**

Se ruega a cuantos están atrasados en el pago de sus cuotas se pongan lo más pronto posible al corriente con el fin de evitar su baja en la sección en la próxima Junta General.

Los cupones están en poder del cobrador, el que semanalmente pasa a domicilio.

La Directiva.

**Cooperativa Española de Casas Baratas "Pablo Iglesias"**

Se pone en conocimiento de todos los afiliados, se pasen por esta Secretaría todos los días, de ocho a nueve, para recoger los números de los sorteos.

El que no haya presentado el carnet, debe presentarlo para su revisión.

El Comité

**Correspondencia administrativa**

MALPARTIDA DE CACERES.—Miguel Granada, abona 5 pesetas y tiene pagado hasta el 2.º trimestre de 1935.

CACERES

Imprenta Moderna